

Ressort: Entertainment

Halle Berry folgt keinen Trends

Los Angeles, 11.06.2013, 07:55 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Halle Berry folgt keinen Trends, sondern trägt nur Kleidung, die ihrer Figur und ihrem Hautton schmeicheln. Dem Magazin "InStyle" sagte die 48-Jährige, dass sie aufgrund ihrer Diabeteserkrankung sich auch immer fit und gesund halten müsse: eine neue Filmrolle, die körperliches Training voraussetze, lasse sie dementsprechend unbeeindruckt.

"Weil ich Diabetikerin bin, beginne ich nicht einfach, gesund zu essen und zu trainieren weil ich anfangs zu drehen oder einen roten Teppich besuchen möchte - ich lebe so." Trotz des straffen Fitness-Programms gönnt sich der Hollywoodstar gerne luxuriöse Duftbäder und regelmäßige Spa-Besuche.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15567/halle-berry-folgt-keinen-trends.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com